

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Ernst Meier-Heiz

4. November 1928 — 8. August 2024

Wir sind bewegt von der grossen Anteilnahme, die Sie uns entgegen gebracht haben und dass Sie Ernst am Ende seines Lebens die Ehre erwiesen haben. Vielen Dank für die tröstenden Worte und schönen Kondolenzkarten.

Ein grosses Dankeschön geht an das ganze Team des Alterszentrums Lindenhof für die liebevolle Betreuung in den letzten zwei Jahren und an Pfarrer Christian König für die schön gestaltete und lebensnahe Abschiedsfeier.

Nun lassen wir Ernst weiterziehen auf dem Weg, der auf keiner Landkarte zu finden ist. Wir wünschen Ihnen allen Gesundheit und viel Schönes auf Ihrem Lebensweg.

Rümlang, 3. September 2024